

校長室の窓から

「2月逃げ月、3月さらさら（去る月）」と言いますが、正にその通りです。ついこの間2021年になったと思っていましたら、あっという間に1月が終わり、2月も中旬です。子どもたちにとっては、新学年・中学校につながる大切な学年末です。1日1日を大切にしたいと思います。

2月2日（火）の全校朝会では、「**たいが泳いでいる心**をもちましよう」という話をしました。たいは、もちろん魚の鯛ではありません。見**たい**、知**りたい**、聞**きたい**、や**ってみたい**、話**したい**、調**べたい**などの**たい**です。この心があると大きく伸びます。成長します。2月、3月は「**たいが泳いでいる心**」をもつことができるよう励ましていきます。

さて、2月26日（金）は、本年度最後の参観日です。新型コロナウイルス感染症予防のために、2月6日（土）に予定していました幼小合同学習発表会を中止しましたので、各学級において学習発表会を実施します。4月の写真を見ますと、どの子どもも幼く見え、この一年で成長していることがよく分かります。発表会でも大きく成長した姿を見せてくれると思います。楽しみにしててください。ただし、申し訳ありませんが、今回は保護者のみの参観とさせていただきます。ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

ほっとニュース

確かな学力をつけます！

子どもたちの学力の定着を客観的に見るために、1月末から2月初めにかけて表にあるテストを行いました。これらのテストは日常のテストとは違い冊子になっていますので、子どもたちは慣れていません。ですから、特に1・2年生にとっては難しい形式です。テストに取り組む様子を見ましたが、どの子ども最後まであきらめずに問題に取り組んでいました。さすが「もろっこ」です。

子どもたちに学力をつけるためには、テストを実施することよりも実施後の方が大切です。採点后に子どもたちの得意な問題、苦手な問題等を分析して対策を考え、苦手な箇所を中心に学力向上を図っていきます。

いつもありがとうございます

年間10回、え本よみ隊の皆様が読み聞かせに来てくださいます。子どもたちも職員も、今日はどんな本を読んでもいただけるのだろうと楽しみにしています。これまで、思わず笑ってしまうような楽しい本、じっくりと考えさせられるような本、自分を見つめ直したくなるような本などを読んでいただきました。毎回、毎回違う本を読んでくださいます。本を選んだり探したりするのも大変だと思います。

読み聞かせ後に図書館に行くと、読んでくださった本を紹介するポップ（掲示物）が飾ってあります。見やすく分かりやすく、子どもたちが興味をもつように工夫してくださっています。このポップは少々の時間でできるものではありません。かなりの時間をかけて作ってくださっていることが想像できます。

え本よみ隊の皆様のおかげで、本好きな子どもが育っています。



学 年	問 題
1年生	標準学力テストCRT（国語・算数）
2年生	標準学力テストCRT（国語・算数）
3年生	年度当初に4年生が実施した「みやざき学習状況調査」の問題（国語・算数）
4年生	年度当初に5年生が実施した「みやざき学習状況調査」の問題（国語・算数）
5年生	年度当初に6年生が実施した「全国学力・学習状況調査」の問題（国語・算数）
6年生	年度当初に中学1年生が実施した「みやざき学習状況調査」の問題（国語・社会・算数・理科）



★ キラキラニュース ★

おめでとうございます！！

★ 宮日新聞に作品掲載

若い目 2年生 女兒